

超高齢化社会を迎える中、公的施設のバリアフリー化は避けて通れない。ただし、お金の使い途については慎重の上にも慎重を!

山口議員

(1) 公民館建設及び改修などに対する助成金の増額について

現在、上限500万円の中でも、工事費の中にバリアフリー化を取り入れる場合、例えば助成率を70%か80%に設定するなどして助成費の増額が実施できないか。

市長(1)高齢化が進む中、施設が不便であることを理由に公民館活動から疎遠になってしますることは非常に残念なことであり、各公民館においてもバリアフリー化の早期実現が望まれているところだと思う。大村市公民館連絡協議会からも陳情があつたが、市としても、高齢者や障害者はもとより、地域住民のだれもが活用しやすく利便性の高い町内公民館づくりの促進をこれまで以上に図りたいと思っており、バリアフリー化に対する助成制度を検討している。具体的にはまだ決定していない

(2) 市民プロジェクト事業について

2年間の実施期間が過ぎ、各地区にて有意義な取り組みがなされたことと思うが、各地区から事業継続の要望も出される中で、平成22年度以降について、予算措置も含めた事業継続を実現できなかいか。

が、例えば目安として100万円程度の小規模にして、7割から8割程度の補助をするようできれば広く活用してもらうことができ、バリアフリー化が進むのではないかと考えている。

財政部長(1)既存の増改築に対する補助制度とのすみ分け、限度額、補助率など具体的な内容については、現在、検討中である。

市長(2)平成20年、21年度とそれぞれの地区で様々な取り組みがなされ、成果があつた。この今まで終わるのは余りにももつたいない。また、三浦地区、鈴田地区、菅瀬地区など



三浦かんさく祭

新年度の予算編成 質問事項

伊川議員

(1) 新年度における歳入の見込みと予算編成について

(2) 親和銀行跡地について

親和銀行跡地を購入する計画があるが、現在用地交渉の状況はどうになっているか。また今後の経過はどうなるのか。

現在の建物を撤去した状態で購入費が約1億円というが、元々の計画になかったこと。本市の厳しい財政で持ちこたえられるのか。

み中の財政健全化計画の見直しはあるか。

平成20年度はある程度クリアし、今年度もクリアできると見込んでいる。

マンショック等の予測をしていなかつた影響もあるが、結果としては、健全化計画そのものを見直していきたい。しかし、それらの事業は、国の補助や起債を活用するので、単年度で大きな負担がかかるということではない。それらを例えれば15年、20年という期間の中で整理し、健全化を図っていきたいと考えている。

ただ、親和銀行跡地の整備や多目的スポーツ庺場など、健全化計画に含まれていない大きなものがある。

事業は、国

(1) 新年度の予算編成について

(2) 親和銀行跡地について

親和銀行跡地を購入する計画があるが、現在用地交渉の状況はどうになっているか。また今後の経過はどうなるのか。

現在の建物を撤去した状態で購入費が約1億円とい

うが、元々の計画にな

かつたこと。本市の厳

しい財政で持ちこたえられ

るのか。

み中の財政健全化計画の見直しはあるか。

平成20年度はある程度クリアし、今年度もクリアできると見込んでいる。

ただ、親和銀行跡地の整備や多目的スポーツ庺場など、健全化計画に含

まれていない大きなもの

がある。

事業は、国

の補助や起

債を活用するので、単

年度で大きな負担がかかる

ということではない。

それらを例えれば15年、20年

という期間の中で整理し、

健全化を図っていきたい

と考えている。

直す必要を出てくると思う。

（その他の質問事項）

（その他の質問事項）